

WHV – La Découverte de Qara

Ville historique de Meknès, Maroc

Bien culturel inscrit sur la Liste du patrimoine mondial en 1996

14/07/2018 – 28/07/2018



Fondée au XI^e siècle par les Almoravides en tant qu'établissement militaire, Meknès devint capitale sous le règne de Moulay Ismaïl (1672-1727), fondateur de la dynastie alaouite. Il en fit une impressionnante cité de style hispano-mauresque ceinte de hautes murailles percées de portes monumentales qui montre aujourd'hui l'alliance harmonieuse des styles islamique et européen dans le Maghreb du XVII^e siècle.

Objectifs du projet:

Le principal objectif du projet est d'encourager les communautés locales et les jeunes à protéger leur patrimoine culturel et à contribuer à la préservation du site à travers des activités de sensibilisation et de maintenance sur la prison de Qara, dans le centre historique de Meknès.

Activités du projet:

Les volontaires prendront part à des ateliers visant à accroître leur connaissance du site. L'un d'eux consistera à apprendre la langue arabe pour mieux connaître la culture locale et permettre aux volontaires de mieux communiquer avec les communautés locales. De plus, ils distribueront des documents d'information aux visiteurs et recueilleront leurs recommandations et suggestions afin d'améliorer les conditions du site. Les volontaires participeront également à des travaux de maintenance tels que le nettoyage et le jardinage de certaines zones de la prison de Qara afin de rendre le site plus accessible et attractif.

Partenaires:

Délégation culturelle, Communauté urbaine, Conseiller régional, Ministère de la Jeunesse et des Sports, Association des Chantiers et Cultures

Association Chamss pour le Développement de la Famille et l'Enfant

Mme Fatima Zouhair

asschamss@gmail.com